

## Pasi Pers Kodim 0709/Kebumen Hadiri Upacara Peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022 Dan HUT PGRI Ke-77.

Nurfaizin - [KEBUMEN.UPDATE.CO.ID](http://KEBUMEN.UPDATE.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 18:16



*Pasi Pers Kodim 0709/ Kebumen Kapten Arm Imam Ari Setyawan Hadiri Upacara Peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022 dan HUT PGRI Ke-77 Kabupaten Kebumen*

KEBUMEN - Pasi Pers Kodim 0709/ Kebumen Kapten Arm Imam Ari Setyawan Hadiri Upacara Peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022 dan HUT PGRI Ke-77 Kabupaten Kebumen bertempat di Lapangan Pendopo Kabumian, Provinsi Jawa Tengah. Jum'at, (25/11/2022).

Hadir dalam acara Upacara Peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022 dan HUT PGRI Ke-77, Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto SH, Wakil bupati Kebumen Hj. Rista Purwaningsih S.ST. MM, Pasi Pers Kodim 0709/Kebumen Kapten Arm Imam Ari Setyawan, Ketua DPRD Kabupaten Kebumen Sarimun, S.Sy, Kajari

Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H, Sekda Kab Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono SH, AKP Joko ,SH ,Kapolsek Kota Kebumen, Para Asisten Sekda Kab. Kebumen dan undangan Perwakilan guru.

Sambutan Bupati Kebumen H Arif Sugiyanto SH, Selamat hari guru Nasional Tahun 2022, Ya kita tahu beberapa tahun yang lalu kita menghadapi pandemi Covid 19 yang tentunya kegiatan seperti ini belum bisa diselenggarakan dan Alhamdulillah sudah boleh kita bisa laksanakan dengan baik dan tantangan guru sekarang ini tentu sangat berbeda dari tantangan yang lalu.

Diharapkan guru mampu berinovasi guru mampu berkarya dan guru mampu berkolaborasi dari guru di Sabang guru di Papua apalagi di Kabupaten Kebumen tentu bisa menjadi kebaikan dengan kreasi-kreasi yang ada di daerahnya inilah tuntutan dari merdeka belajar dan selamat kepada guru-guru penggerak yang telah masuk ke dalam penggerak untuk mewujudkan Indonesia yang Madani sesuai undang-undang Dasar 1945.

Modal utama dasarnya adalah pendidikan kolaborasi korelasi daripada pendidikan Tentu juga dengan kesejahteraan daripada tenaga pendidik, semangat untuk mengerti pasti tidak akan terus berjuang secara berjuang kita kirimkan surat ke sana Kita juga komunikasikan ke sana tujuannya apa semuanya sudah tidak ada lagi guru PPD di Kabupaten Kebumen

Mari kita jaga motif yang disampaikan Pak Menteri dalam bekerja itu harus kolaborasi ini juga sama dengan Sisi Pemerintah Kabupaten Kebumen yaitu Semarak sejahtera bersama rakyat,Kepada para guru yang meraih prestasi selamat terus pertahankan dan menjadi motivasi untuk yang lain Jadi pesan saya guru penggerak mampu untuk menjadi teladan yang lain sesungguhnya kita ini adalah guru untuk diri kita dan sesungguhnya kita juga menjadi guru daripada keluarga kita dan pasti kita menjadi guru untuk seluruh lingkungan kita.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen